

FDP Offenbach-Land

BESUCH DER FLÜCHTLINGSINITIATIVE „WILLKOMMEN IN SELIGENSTADT“ IM HESSISCHEN LANDTAG

19.12.2015

Auf Einladung von René Rock (MdL) haben heute ca. 30 Flüchtlinge, die von den ehrenamtlichen Helfern der Initiative „Willkommen in Seligenstadt“ betreut werden, den Hessischen Landtag besucht. Während die Gruppe einige Eindrücke von der parlamentarischen Arbeit hat gewinnen können, hat unser sozialpolitischer Sprecher im Austausch mit den Flüchtlingen und Helfern zahlreiche Anregungen für seine Arbeit im Landtag erhalten können.